



#ADMITE DIFERENCIAS



FOTO: ESPECIAL

AMLO celebra que mujer presida Corte P8

#SUPREMACORTE

ENCABEZA PIÑA SU PRIMERA SESIÓN



FOTO: ESPECIAL

Tras ser elegida para representar al Poder Judicial, la ministra presidenta Norma Piña lideró su primera sesión, donde se resolvió una acción de inconstitucionalidad del PT a la Ley de Medios de Impugnación en Materia Político-Electoral en Coahuila. DIANA MARTÍNEZ

#AMLOCONMINISTRAPRESIDENTA

RELACIÓN PERMANENTE

Respeta, pero pone distancia

1 López Obrador lleva una cercana relación con su antecesor, Arturo Zaldívar.

2 El periodo de Zaldívar como ministro presidente acabó el pasado 31 de diciembre.

—¿Ve posible la reforma?— se le cuestionó.

"Creo que no, desgraciadamente, pero no hay que desistir, ojalá me equivoque", dijo.

Sobre otro punto, a pregunta expresa, ayer el mandatario federal también descartó reunirse con la también abogada Piña, pues dijo que "no hay ahora tema, y es parte de la autonomía" del Poder Judicial; también rechazó que el Ejecutivo haya interferido en su elección en la Corte.

"No imponemos nada en la Corte y están evidentes, aunque no lo quieran aceptar, que la presidenta Norma Piña siempre ha votado en contra de las iniciativas que nosotros hemos defendido", comentó.

El titular del Ejecutivo informó que habló el pasado lunes con la ministra, siendo ésta quien lo buscó.

"Hablé con ella, pues felicitándola, sobre todo por ser la primera mujer en la historia, presidenta de la Suprema Corte", dijo.

También el lunes pasado fue elegido Guillermo Valls como presidente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, de quien el Presidente respondió que "no conozco al licenciado", pero que no espera problemas con su gestión.



DESTACA DIFERENCIAS IDEOLÓGICAS CON NORMA LUCÍA PIÑA

No tenemos por qué pensar lo mismo, representamos dos poderes independientes'.

ANDRÉS M. LÓPEZ O. PRESIDENTE DE MÉXICO

POR I. SALDAÑA Y N. GUTIÉRREZ PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador marcó ayer en la mañana su distancia con la nueva presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, pues señaló que tiene diferencias políticas e ideológicas con ella.

Sin embargo, confió en que la relación entre el Poder Judicial y Ejecutivo se mantenga bajo respeto.

Incluso, el mandatario federal dijo que "desgraciadamente" no ve que la ministra Piña garantice la reforma interna que necesita "urgentemente" el Poder Judicial.

4 AÑOS DURA LA PRESIDENCIA DE LA CORTE.

11 MINISTROS COMPONEN EL MÁXIMO TRIBUNAL.